



El 24 de abril estuvimos en Arahal para celebrar una Jornada Informativa y, como es habitual desde hace años, las señoras de la Asociación de Mujeres "7 de mayo" nos acompañaron, con el mismo entusiasmo de siempre.

También nos mostró su apoyo el Ayuntamiento de la localidad con la presencia de la Sra. Delegada de Igualdad, Dª Mª del Valle Fernández García, la Sra. Delegada de Recursos Humanos, Dª Senaida Castañeda Luque y el Primer Teniente de Alcalde, D. Fernando Chávez González, quienes se interesaron por los servicios que prestamos.

Esta actividad forma parte de un Programa de divulgación, subvencionado por Fundación ONCE, que llega a nuestra entidad a través de AEDEM-COCEMFE.

Agradecemos la difusión y posterior cobertura de la actividad a "8 Sur TV" que nos entrevistó en la Corredora y a todos los que han hecho posible la realización de esta actividad.

